# 2012 Gyoda City Photo Studio



# 「埼玉県民 500 人の力」が設立

9月4日、埼玉会館(さいたま市)で「映画『のぼうの城』埼玉県 民500人の力」設立大会が行われました。

映画「のぼうの城」を通して埼玉県の魅力を全国に発信しよう と、彩の国さいたま魅力づくり推進協議会が設立したもので、上 田県知事や工藤市長をはじめ、行田市議、県議、経営者などが参 加しました。なお、500人の軍勢で豊臣軍に立ち向かった忍城軍 にちなみ、約500人の県内関係者で構成されています。

今後、本市だけでなく埼玉県の活性化のため、官民が一致団結 してPRしていくことを誓い、力強くこぶしを上げていました。

# 安心で安全なまちに

9月1日から1カ月間、埼玉県電気工事工業組合行田支部組合 員の皆さんが、本市が管理している道路照明灯の無料点検を実 施しました。

この点検は、「災害時における電気設備等の復旧に関する協 定」を締結した同組合から、「専門分野である電気設備の点検 に協力したい」との申し出により実現したもので、市内すべての 道路照明灯1,070基の巡回および点検を行いました。

この取り組みにより、夜間の交通事故や犯罪防止が図られ、安 心で安全な住みよいまちづくりに大きく貢献することでしょう。





### オリンピック選手がやってきた!

8月24日、自衛隊体育学校所属のロンドンオリン ピック日本代表の11人が太井保育園を訪問しました。

ほおに日の丸のフェイスペイントをし、色とりどりの 衣装に身を包んだ児童たちは、日本中に感動を与えて くれた選手の皆さんを大きな拍手で出迎えました。世 界を舞台に戦った選手と触れ合えるまたとない機会と あって、メダルを触らせてもらったり、握手をしたりと、 誰もが貴重な体験に心を躍らせていました。

# フラガールズの華麗なダンスにうっとり

8月19日、「みらい」文化ホールで「アロハ フィ 行田 ハワイアンフェスティバル」が開催されました。

この催しは、各公民館などで活動しているフラ(フラダ ンス)クラブ・サークルが一同に集まり、行われたもの。華 やかな衣装に身を包み、ステージ上で笑顔を振りまくフラ ガールズたちに、観客席から温かい拍手が送られていまし た。





### 目指せ!健康の達人

8月25日、商工センターで「市民けんこう大学」が開講しました。 開講式では、市民の健康状況についての解説や、がん検診受診の必要性などの講話が行われました。

同大学は、森林セラピーや行田在来青大豆を使った豆腐づくりなど、ユニークな講座も実施する予定で、「楽しく学ぶ健康づくり」をモットーに、健康づくりのさまざまな知識を習得していきます。68人の受講生の皆さんは、健康の達人「健康づくりマイスター」を目指し、真剣なまなざしで受講していました。

# 夏休みの思い出に 市内施設めぐり

8月23日、市内の小学生を対象にした市内施設めぐりが行われました。

市長室や議場での写真撮影、ものつくり大学の施設や 学生による作品制作現場の見学など、普段なかなか体験 することができないものばかり。子供たちの心には、夏 休みの楽しい思い出の一つとして刻まれたことでしょう。



# 自然の豊かさを実感

8月25日、総合公園弓道場南側周辺でいのちを守る森づくり「第4回みんなで育樹祭」が開催されました。第4回植樹祭で植樹したシラカシやアラカシなどの生育状況の確認と除草を目的に実施したもので、植樹祭に参加した71人が参加しました。

昨年植えた苗木は、子どもの背丈ほどまでに成長しており、参加者は無事に育っていることを確認しました。また、除草作業中、コオロギやバッタが現れると、子供たちは大はしゃぎ。参加者は、自分で植樹した場所が自然豊かな場所になっていることを実感していました。

# 消防団員による熱い戦い

9月9日、消防本部訓練場で第40回行田市消防団消防操 法大会が行われました。

この大会は、日ごろの消防訓練における基本的な器具操作・動作の技術を、自動車ポンプの部と小型ポンプの部に分かれて競うもの。「自分たちの地域は、自分たちで守る」という使命感を持って活動している消防団員の皆さんは、残暑が厳しい中、迅速かつ正確な操作を披露し、レベルの高い大会となりました。

